

Nombre de alumna: Sara Galilea Martínez Quevedo.

Nombre del docente: Lic. Rosario CruzSánchez

Nombre del trabajo: importancia de la familia en el crecimiento del adolecente

Materia: Enfermería del niño y adolescente

**Grado: 7to cuatrimestre** 

Acrib sends to yearle Acribig our gods some growd are on the behaver to the marsh suds \$2A. At thems regions with took

## Importancia de la familia en el crecimiento del adolecente

'Il running the economy off the clift makes you money, you will do it every day of the week.'

both Solitics on all find politics in agends
being remarking Boothers, allock controlicity?
2.17 with an embryone belongship serviced.
2.27 with an embryone belong agency of grade and proposition of the serviced and embryone and an embryone of the serviced and an embryone a

and shallon skit yo



La familia dirige el desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del adolecente y tiene la influencia sobre el chico en sus primeras relaciones objetuales dentro del seno familiar, estructura su personalidad, se siente protegido y seguro; o bien también puede generar sus angustias y sus inseguridades si su familia esta desequilibrada.

INDIFERENCIA
SOLEDAD
¿DIVORCIO?

DISCUSIONES

## ¿QUE ES IMPORTANTE EN EL ADOLECENTE?

Como decíamos en una relación segura y afectuosa entre la madre e hijo, brinda las bases para el desarrollo de una personalidad fuerte y estable si en un matrimonio, la relación y la comunicación son perturbadas o bloqueadas por la interferencia de los distintos conflictos que surgen de los problemas personales no resueltos

Es importante que el joven tenga un equilibrio familiar Una de las causas fundamentales de la crisis familiar es la que se deriva de la condición de desigualdad social, cultural y jurídica entre la mujer y el hombre. Desde el nacimiento, se perpetúan las divisiones, el papel del hombre y de la mujer.

La ausencia de la autoridad: La familia es, en su estructura, tradición y modo de ser, un campo de autoritarismo. Los padres suelen cambiar frecuentemente la normal autoridad, con autoritarismo, considerándose como una difusa deformación de la autoridad verdadera, la cual se funda en el equilibrio interior y en el juicio sereno y abierto.

Estructura Familiar y Autoritarismo: A través de la identificación con el padre y la interiorización de sus mandatos y prohibiciones se forma el súper-yo del niño, el cual es la autoridad interiorizada y la autoridad es el súperyo personificado; el concurso de ambos determina la obediencia y dócil sumisión que caracterizan de manera sorprendente la praxis social

## Como se maneja el crecimiento del joven

La familia representa una institución de adiestramiento para el control social e inculca un elaborado sistema de reglas, de modos de pensar y de obrar funcionales al poder dominante. Ella debería de socializar a los jóvenes para cuando lleguen a la edad adulta, sean competitivos a la búsqueda de éxito y la productividad y no solo en el ámbito laboral si no también en sus relaciones personales

La socialización es el proceso por medio del cual los chicos adquieren conductas, creencias, normas morales y motivos que son el objeto del aprecio de su familia y de los grupos culturales a los que frecuentan. sus padres son los agentes principales y más influyentes, aun cuando no sean los únicos, de la socialización, sobre todo, durante los primeros años de su vida, porque mantienen interacciones más frecuentes e intensas con el niño que cualquier otra persona.

Los tres procesos o mecanismos fundamentales contribuyen a la socialización.

Desde un principio, los padres entrenan a los pequeños al recompensar (reforzar) las respuestas que quieren fortalecer y castigar, y otras respuestas que desean reducir o eliminar. Muchas de las repuestas de los niños las adquieren mediante la observación de otros y la emulación de su conducta.

Un tercer proceso más útil, el de la identificación, explica la adquisición de otras pautas de conducta, motivos, normas y actitudes complejas

El joven debe sentirse conforme con su imagen que tienen de sí mismos, influyen muchísimo sus relaciones con otros miembros de la familia, Las madres de los chicos que obtienen elevadas calificaciones en los test de autoestima, aceptan a sus hijos, les dan apoyo, se preocupan por ellos y son afectuosas. Estas madres establecen reglas consecuentemente y usan recompensas en lugar de castigos en sus esfuerzos por cambiar la conducta de sus hijos, en contraste, los padres de los hijos que carecen de confianza en sí mismo se muestran inconsecuentes en su disciplina, proporcionan poca orientación a sus hijos y generalmente usan castigos severos





En una etapa más difícil es la adolescencia el ser humano puede encontrar problemas como los de la ansiedad que van a hacer que la persona se vuelva en términos generales, antisocial, esto incluye a los padres que por excesivo rigor tratan de imponer sus ideales a los chicos, dejando a un lado la iniciativa de cada uno de ellos. La ansiedad es tan desagradable que forma en el ser humano que la padece, mecanismos de defensa, tales como la represión, el desplazamiento, la racionalización, La formación reactiva, a retirada y la regresión.

Los conflictos no se pueden evitar, forman parte de cualquier tipo de relación profunda, por lo que son constantes en las relaciones familiares. Durante el inicio de la adolescencia se produce un aumento en el número de discusiones del adolescente con su familia, que paulatinamente irá disminuyendo conforme el joven se vaya desarrollando. Los motivos de discusión suelen ser temas cotidianos como las tareas del hogar o la forma de vestir, los horarios y los amigos.

La comunicación y entender la posición del adolescente es crucial para la resolución de estos conflictos. Es recomendable expresar los sentimientos hablando con calma, sin enjuiciar al adolescente. Muchas veces, es bueno evitar el enfrentamiento directo, posponer algunas discusiones y utilizar la negociación, haciendo partícipe al adolescente de la búsqueda de las posibles soluciones al conflicto, en conclusión una buena conexión familiar es la comunicación

## Referencias bibliográficas:

https://www.healthychildren.org/Spanish/ages-stages/preschool/Paginas/Social-Developmentin-Preschoolers.aspx

World Health Organisation (2009). Global health risks: Mortality and burden of disease attributable to selected major risks. Geneva: World Health Organization. Available from: http://www.who.int/healthinfo/global\_burden\_disease/global\_health\_risks/en/

Australian Institute of Health and Welfare (2015). Risk factors to health. Retrieved June 23, 2015, from http://www.aihw.gov.au/risk-factors/